



Wie entscheidet die Wettbewerbs-Jury?

MEILEN. Im Juli 2010 wurde die Baugenossenschaft Zurlinden (BGZ) als gemeinnütziger Bauträger für die Überbauung auf einem Grundstück an der Seestrasse/Dollikerstrasse ausgewählt. Die Zürcher Baugenossenschaft ist bekannt für ihre architektonisch anspruchsvollen Bauten und ihr hohes Engagement für die Umwelt. Alle neueren Überbauungen der BGZ sind auf die Ziele der 2000-Watt-Gesellschaft ausgerichtet – «ein Credo, welches perfekt zur Energiestadt Meilen passt», wie der Gemeinderat Meilen mitteilt.

Auf dem 3000 Quadratmeter grossen Grundstück können rund 25 günstige Wohnungen gebaut werden. Dabei sollen Wohnungen sowohl für Familien wie auch für Einzelpersonen jeden Alters erstellt werden. Im Herbst 2010 erfolgte die Einladung an elf Architekturbüros, am Wettbewerb teilzunehmen. Am 28. Januar und am 7. Februar findet die öffentliche Jurierung im Dorfprovisorium DOP statt. Der Gemeinderat lädt die Bevölkerung ein, an einem dieser beiden Tage der Jury bei ihrer Arbeit über die Schulter zu schauen. Die Wettbewerbs-ergebnisse werden an der Informations- und Fragestunde vor der Gemeindeversammlung vom 14. März vorgestellt. (zsz)

28. Januar / 7. Februar: Öffentliche Jurierung im DOP (durchgehend von 8 bis 17 Uhr).